

Dr. Hans Jörg Schelling  
Bundesminister für Finanzen

Frau Präsidentin  
des Nationalrates  
Doris Bures  
Parlament  
1017 Wien

Wien, am 28. März 2017  
GZ. BMF-310205/0021-I/4/2017

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 11667/J vom 1. Februar 2017 der Abgeordneten Rupert Doppler, Kolleginnen und Kollegen beehre ich mich Folgendes mitzuteilen:

Zu 1. bis 5.:

Über Bedienstete der Zentralleitung des Bundesministeriums für Finanzen wurden im angefragten Zeitraum keine rechtskräftigen Disziplinarstrafen verhängt. Die Anzahl der über Beamtinnen und Beamte des nachgeordneten Bereiches verhängten Disziplinarstrafen ist der nachgeordneten Tabelle zu entnehmen:

<b>Jahr</b>	<b>Anzahl nach Art der Disziplinarstrafe</b>
2013	2 Geldbußen, 1 Entlassung
2014	7 Geldbußen, 1 Entlassung
2015	1 Verweis, 4 Geldbußen, 1 Geldstrafe
2016	3 Geldbußen, 5 Geldstrafen, 1 Entlassung

2017 mussten bislang keine rechtskräftigen Disziplinarstrafen verhängt werden.

Der Bundesminister:  
Dr. Schelling  
(elektronisch gefertigt)

